

Am Freitag, den 27.01.2012 trafen sich 25 Mitglieder im Odinhain zur Jahreshauptversammlung der CDU Adenstedt. Nach Berichten vom Vorsitzenden und Kassenwart wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Geehrt wurde Herr Dieter Gaudszuhn für 40-jährige Mitgliedschaft (war leider verhindert).

Zum anschließenden Schlachte-Essen konnte der Vorsitzende Karsten Könnecker 28 Mitglieder/Förderer der CDU Adenstedt begrüßen. Während es sich alle schmecken ließen, berichtete der Vorsitzende des Gemeindeverbandes Lahstedt, Axel Habekost, über die Arbeit des Gemeindeverbandes und über den Kreistag. Hans Steinbach, Finanzausschußvorsitzender des Gemeinderates Lahstedt, berichtete ausführlich über die Finanzen der wunderschönen, eigenständigen Gemeinde Lahstedt. Vorsitzender Karsten Könnecker bedankte sich ausdrücklich bei Gerlinde Glandt, Andrea Thürnau und Jens Winkler für die Herrichtung des so toll schmeckenden Schlachte-Essens. **Karsten Könnecker**

{gallery}2012/cdu/HV{/gallery}